
Послание от Державного Патриарха Зосимы
Дух Святой - мой Путеводитель! Часть 8.

Для одних Христос - спасение, для других - безумие.

Господи, благослови!
Почему опытный Святой Апостол Павел употребил именно такие слова: «Для одних

Христос является спасением, радостью, счастьем, а для других — безумием?» (1 Кор.
1:23). Смотрите, какая противоположность! Но почему именно безумие? Ведь это слово
не просто страшное, оно отпугивающее от себя людей.

Чтобы это яснее понять, нужно вспомнить падение Святого Апостола Петра. Ибо его
не мучили, не избивали, не пытали, но находясь как бы под влиянием толпы совсем
противоположного духа, он вдруг отрекся от Христа, говоря: «Не знаю Его». Что его
побудило отречься даже от Того, Кого он с горячностью сердца любил? На этом примере
мы видим, что находясь со Христом, Святой Апостол Петр был в одном духе, но когда
Иисуса Христа судили и обзывали, он вдруг оказался в противоположном духе. В том
именно состоянии, о котором описывал Святой Апостол Павел, под влиянием этого
сердечного ощущения и состояния духовного, Вера во Христа видится и ощущается как
безумие. Поэтому Святое Писание и говорит нам, что «любовь к миру есть вражда на
Бога» (Иак. 4:4). Отсюда ясно, что среди людей действуют два противоположных духа,
которые подают людям различные ощущения, видения тех или иных вещей, отношение к
происходящему в мире также бывает противоположное. И человеку верующему,
искренне любящему Бога и подается, и попускается опытно-ощутительным путем
познавать и Божий Дух со всеми Его ощущениями в сердце, истинными и неподменными,
которые имеют свое видение и духовное чувство, а также попускается и
противоположное ощущение - бесовское, прельщенное, под влиянием которого человек,
не понимая того, что с ним происходит, по-другому все видит и воспринимает. Это для
того, чтобы человек добровольно сделал выбор, какому именно духу он доверится и за
кем пойдет, и с кем навечно останется.

Мы в Церкви Христовой РПЦ Царской Империи, видя и понимая, что многие
официальные церковники идут на соединение с иудеями и молитвенно, и документально,
воспротивились этому и, применив каноны Церкви, отделились от таковых предателей.
Все для того, чтобы не находиться под их влиянием предательского духа. Находясь в
единомыслии исповедования Веры, мы в единении и веселимся, и радуемся о Боге
нашем. Но каждому из нас попускается испытание. И вы, как и когда-то Святой Апостол
Петр, попадаете под влияние людей противоположного духа, которые принимают все
наши действия как за безумие. Это может быть и в семьях. И когда все вооружаются
против одного из наших, тут вы встаете перед выбором. И как бы ни было прискорбно,
такой путь проходили все Святые, начиная с Апостолов. И если опытно человек не познает
ощутительно духовного воздействия двух противоположных друг другу духов на себе, то
и рассудительность приобрести не сможет. Ну а тем, которые почувствовали благодать
исповедования, должно через осознание ума заставить себя сделать правильный выбор.
Это единственный выход. Помоги всем, Господи.

Главная задача Иисуса Христа – собрать малое стадо в единомыслии, то есть в
едином духе. Но а дьявол, будучи всегда антихристом, желает через экуменизм -
прельщенное объединение всех религий, вместо Христова единомыслия пытается
приравнять всех в своем бесовском духе, подавая людям различные подменные чувства,



находясь в котором доброе исповедование Иисуса Христа воспринимается народом как
фанатизм и безумие. Вот почему Богом определено разделить людей, ибо, как сказано во
Святом Евангелии: «Невозможно служить двум господам» (Мф. 6:24). Даже мирские
пословицы в простонародье говорят нам о том, что «с кем поведешься, от того и
наберешься». Понимая это, Сам Господь в Ветхом Завете оберегал избранные народы от
близкого общения с иноплеменниками, особенно от совместных молитв с ними, ибо как
невозможно держать за пазухой огонь и не обжечься, так невозможно и находясь в
подобном общении с иноверными, не стать одним целым с ними. Для того и написали
Святые Апостолы церковные Правила, чтобы уберечь людей от духовного соединения с
иноверными, особенно с иудеями. Но именно на эти Правила ныне плюют в Московской
«Патриархии» и во всех так называемых официальных «православных»
зарегистрированных церквях.

Однажды я шел Крестным ходом по Богородичной канавке в Дивеево и попал под
молитвенное соединение с теми, кто там находился. У меня вдруг изменилось чувство, и
Дух Святый покинул меня, но вместо этого я ощутил некую эйфорию бесовской подмены.
Мне показалось, что дела, которые мы делаем в исповедовании за Христа, что мы какие-
то ненормальные, не от мира сего, в плохом понимании. Я как бы соединился с теми
людьми, которые там находятся, и увидел все вокруг их взглядом, их чувствами. Это была
подменная радость. И если бы до этого Господь многажды раз не посещал бы меня
Духом Святым, если бы я не знал Истинную радость о Боге в исповедовании Православия,
то враг бы запутал меня. Осознавая, что на канавочке действует дух антихриста, с
недавних пор я начал спрашивать у Бога: «Что разве это место не сохранится до конца
времен, как описано в пророчествах?» И Господь мне пояснил, что когда придет Святой
Серафим Саровский и будет обличать еретиков Московской «Патриархии», тогда Господь
очистит сие Святое Место. Ибо в пророчествах так и сказано, что когда уснет Святой
Серафим посреди Святых мощей в Дивеево, тогда не сможет антихрист прийти туда, ибо
канавочка поднимется до Небес. Это будет при последнем правлении «зверя», когда его
смертельная рана исцелеет на три с половиной года при всемирном правлении. И это все
согласно с канонами Вселенских Соборов, ибо не может быть канавочка Святая,
освящаемая Духом Святым, если внутри храма служат еретики. Поэтому в свое время
Матерь Божия вновь осветит сие избранное Место. По-другому и быть не могло.

Наш Господь Иисус Христос учит, что «от преизбытка сердца говорят уста». И так как
человек является духовным, то посредством того духа, который входит в его сердце, то
человек согласно этому духу и видит, и чувствует, и говорит, и по-своему что-то понимает.
Проще говоря: какой огонь в сердце горит, тому и подчиняется, его глазами и видит.
Осознавая это, Святой Иосиф Исихаст говорит нам: «Если кто пробовал доброе вино, то
таковой легко распознает подмену уксусом, подносимого вместо вина». Те люди,
которые находятся под влиянием врага, у них другое сердце, другой ум, другие чувства,
другое понимание. Поэтому они нас не поймут, не услышат, не увидят, сколько бы мы им
не кричали. Такие даже и сострадать нам не будут.

Вспомните, сколько Христос сделал добра для людей: и исцелял, и воскрешал
мертвых. Но когда над Ним глумились и судили Его, то сострадающих практически не
было, ибо люди в таком состоянии находятся в сильном жестокосердии. Посему знайте,
что те, даже из наших, которые отступают от единомыслия с нами и что-то начинают
видеть по-другому, таковые уже упали. Поэтому должно иметь благое безпокойство,
чтобы быть в единении со всею Церковью в исповедовании Христа. Сего держитесь и
добре будет вам. Спасайтесь, дорогие друзья! С Богом! Державный Зосима.


